

Immer diese Abkürzungen!

Für Behörden, Firmen und Vereine sind Akronyme fast unentbehrlich, diese aus Anfangsbuchstaben mehrerer Wörter gebildeten Abkürzungen. Sie sind praktisch, eingängig, aber manchmal schwer zu deuten. Wer weiß schon, dass in DHL die Familiennamen der drei Firmengründer Adrian Dalsey, Larry Hillblom und Robert Lynn stecken! Leider führt die Flut an Abkürzungen auch leicht zu Verwechslungen. Gut, in Duisburg wird man UCI und UDE wohl auseinanderhalten, auch KHD und HKM. Dagegen dürften MKM und DKM, zwei angesehene Museen in unserer Stadt, manchem die Zuordnung erschweren. Und nur mit vertiefter Stadtkennntnis wird es gelingen, DVB, DEG, DHG, DHK, DVG und DVV zu identifizieren, und das wohl eher als DKF (Duisburger Krankenfahrten) oder KVD (Kletterverein Duisburg), der wiederum nichts mit der KWD (Kreislaufwirtschaft Duisburg) zu tun hat. Und wer ihre Erfolgsberichte verfolgt, weiß auch, wer hinter GFW steht. Immer diese Abkürzungen! Nein, so möchte ich nicht jammern. Manchmal freue ich mich sogar, wenn jemand Glück hat mit der Kurzform seines Namens. Man stelle sich vor, die neue CDU-Bundsvorsitzende hieße Franziska.